
 

我最常被問的三個地毯問題，其實都能很簡單解決 
太格 AI 報你知 ｜ AI ⽂字稿 

 

 

在過去與設計師與企業業主的合作中，經常會有關於⽅塊地毯的三個問題出現。今天就藉此機會，希

望也可以解答您在規劃地毯時會想問的問題。  

 

第⼀個問題是：「這款地毯的清潔維護是否容易？」  

這點對於⼤型辦公空間、銀⾏總部或企業接待空間特別重要。很多業主或設計師仍將地毯視為難保養

的材料。事實上，現代模組化的尼⿓紗線在物性上已有顯著技術進步，以 Shaw Contract 地毯為

例，表⾯的尼⿓紗線經過專利 SSP 防污技術處理，具備良好的抗汙能⼒，能有效減少髒污滲⼊紗線

結構當中。我們⽇常只需配合定期吸塵與清潔保養，即可維持地毯整潔。模組化設計也讓維修更具彈

性，若局部真的出現難以修復的污損，也能單⽚替換，⼤幅降低維護壓⼒與營運成本。  

 

第⼆個問題是：「鋪設地毯後，對空間能帶來什麼實際效益？」  

在聲學表現上，地毯對於吸⾳與降低混響有⾮常明顯的幫助，能有效提升空間的安靜度與私密性，尤

其適⽤於開放式辦公室、洽談區或多功能會議空間。 在美學與功能整合⽅⾯，地毯具備⾼度設計彈

性。透過顏⾊、模組與鋪設⽅式的搭配，可以清晰劃分空間區域、導引動線、甚⾄強化企業品牌的空

間識別。這也是為什麼很多跨國企業與⾦融總部，都會選擇地毯作為地板材料的主要原因。  

 

第三個問題是：「使⽤地毯是否有助於案場符合法規？對 ESG 是否有實質貢獻？」  

這是近年來，在上市櫃公司、⾦融集團與⼤型外商企業案場中最常被問到的問題之⼀。 Shaw 

Contract 地毯具備完整的健康與環保的認證，最特別的是全系列 Shaw 地毯都可以符合台灣綠建材

標章，也同時符合國外的認證要求，包括像 HPD、EPD、Green Label Plus 等等，可作為 WELL 與 

LEED 認證中的健康材料、透明材料與低排放材料加分依據，並符合台北市室內裝修 75% 綠建材使

⽤⽐例的規定。  

 

更進⼀步，Shaw 同時也推動「re[TURN] 全球地毯回收循環計畫」，讓地毯在使⽤結束後，能透過

原廠 100% 回收，並再成為下⼀張同等品質 Shaw 地毯的原材料，從源頭降低廢棄物產⽣，減少垃圾

處理成本與碳排，有助於實踐循環經濟，也能成為企業 ESG 策略中具體落實的⾏動。  

 

這三個問題，其實不只是針對地毯的使⽤本身，它們反映了空間運營、品牌形象與永續責任的全⾯考

量。⽽這也正是我們太格，在協助每⼀個案場規劃過程中，所特別重視的核⼼價值。 

 


